

miércoles, 13 de diciembre de 2023

# El presidente de la Diputación inaugura el Centro Cultural y Educativo 'Alcalde Pepe Agüera'

## Información de la Convocatoria

**Lugar:**

La Algaba

**Dirección:**

C/ Rigoberta Menchú s/n

**Inicio:**

13 de diciembre de 2023 | 19:00

El presidente de la Diputación de Sevilla, Javier Fernández, inaugura con el alcalde de La Algaba, Diego Manuel Agüera, el nuevo centro cultural y educativo 'Alcalde Pepe Agüera', una nueva infraestructura para la cultura, la educación y el ocio con el que se atienden las necesidades de la población actual de este municipio sevillano.

El nuevo espacio ha sido acometido con fondos del Plan Contigo de la Diputación y del propio Ayuntamiento.